

2024-05-21

Candidata de MC por Álvaro Obregón declina en pleno debate a favor de Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioevolucion.com.mx/candidata-de-mc-por-alvaro-obregon-declina-en-pleno-debate-a-favor-de-morena/>

En pleno debate se presentó una declinación a favor de Morena, el Partido Verde y el Partido del Trabajo, se trata de la candidata de Movimiento Ciudadano (MC), Esther Mejía Bolaños, a la alcaldía de Álvaro Obregón, en la Ciudad de México.

La candidata aseguró que se unía al proyecto de la Cuarta Transformación debido a que es una mujer con palabra, principios y valores por lo que tiene el coraje para trabajar por la demarcación, pero no solo se une al proyecto del candidato Javier Joaquín López, sino también de la candidata Clara Brugada.

"Hoy anuncio públicamente que me sumé al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier", señaló Esther Mejía Bolaños para acercarse a él y estrechar su mano durante el debate que se transmitía en vivo.

Cabe mencionar que la candidata conocida como Teté, llegó al encuentro acusando que fue Movimiento Ciudadano quien solicitó su baja de su candidatura ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por lo que decidió declinar y sumarse al candidato López Casarín.

Diario Evolución te recomienda:

Tras ello, la ahora excandidata solicitó a las y los ciudadanos de la alcaldía Álvaro Obregón "no dejarse pisotear por nadie". Por otro lado, al dirigirse al aspirante, señaló: "Yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí".

Sin embargo, en el mismo debate, la candidata de la Alianza Va X CDMX, Lía Limón, mostró mensajes de texto que revelan que la aspirante de Movimiento Ciudadano trató de sumarse a su proyecto mediante extorsiones, a las cuales no accedió, lo que llevó a Esther a declinar a favor del aspirante Morenista.

"Movimiento Ciudadano se deslinda totalmente de la C. Esther Mejía Bolaños, por lo que sus dichos, posturas y declaraciones expresadas en el debate, además de los comentarios que pudiera esgrimir en los diferentes espacios de los medios de comunicación, por lo que no representan la ideología, los valores, las agendas y los objetivos que desde Movimiento Ciudadano se han construido", destacó el partido.